
 

 

Procès Verbal 

Conseil de l’école élémentaire Mathieu-da-Costa 

05 juillet 2023 – 18h00 

Présences : Paul Pietrulewicz, Maxime Chevallier, Murielle Andria, Odia Elisa, Edith Ofer, Hind 

Livingston et Caroline Hamel. 

 

1. Mot de 
bienvenue 

Ouverture de la réunion à 18h10. 

2. Rôle et 
responsabilités 
du Conseil 
d’École  

Conseil d’École:  

• Politique et directives administratives 3.24 

• Présentation du rôle du Conseil d’École et des fonctions 

• Le 11 octobre, Il y a un atelier présenté par le Conseil 
d’École Viamonde sur le rôle et les responsabilités du 
Conseil d’École 

• Le Conseil d’École est aussi là pour assister avec le code 
de conduite, le rendement des élèves, les activités de 
financement, la création de comités pour faciliter le 
travail.  

• Le Conseil d’École peut participer financièrement à la 
petite caisse pour les brigadiers des autobus scolaires ou 
encore pour les responsables de la garde dans la cour 
des élèves de maternelle jardin.  

3. Élection du 
rôle et des 
responsabilités 
des membres 
du Conseil 
d’École. 

 

Élection:  

• Co-présidents : Paul Pietrulewicz et Maxime Chevallier 

• Secrétaire :  Murielle Andria 

• Trésorerie : Edith Ofer 

• Membre du Conseil :  
o Odia Elisa 
o Sarah Mahimwala 
o Niki Manitowabi 

 
 



4. Planification 
des rencontres 
du Conseil du 
Conseil d’École 
pour l’année 
2023/2024 

Les rencontres du Conseil d’École : 

• Le lundi 23 octobre 2023 a 18h00 

• Le lundi 20 novembre 2023 a 18h00 

• Le mardi 30 janvier 2023 a 18h00 

• Le mardi 09 avril 2023 a 18h00 

• Le mardi 07 mai 2023 a 18h00 
 
 

5. Les activités 
organisés par 
le Conseil 
pendant 
l’année 
2023/2024 

Les activités du Conseil pendant l’année 2023-2024: 

• Le Pique-Nique d’automne : Le 3 novembre 2023 de 
17h30 à 20h00 

• Le Souper Communautaire : le vendredi 1er mars 2024 de 
17h30 à 20h00. 

• La fête champêtre : le samedi 1er juin 2024 11h00 à 
15h00.  

 
 

6. Planification 
des journées 
Pizza pour 
lever des fonds 

Paul va s’occuper de la planification et de l’organisation de la 
journée pizza. 

7. Les priorités 
de l’année 
2023-2024 

Les priorités de l’année 2023-2024 sont les suivantes : 

• Le développement d’activités parascolaires pour les 
élèves telles que le club des échecs et des jeux en 
rapport avec les mathématiques, l’organisation 
d’activités sportives 

• Une sortie pédagogique au verger : L’école s’occupe de 
l’organisation des sorties éducatives 

• Le développement d’un programme de repas chaud avec 
un coût entre CAD 7.00 et CAD 8.00 CAD par repas : pas 
assez de commandes pour faire le programme en se 
basant sur les années antérieures.  
 

8. 
L’amélioration 
des 
infrastructures 
et le 
financement 
de 
peinture/jeux 
au sol. 

Le Conseil avait prévu un budget de CAD 2,500.00 pour 
l’amélioration des infrastructures et le financement de 
peinture/jeux au sol ou dans les escaliers de l’École. Les élèves et 
les professeurs vont faire le choix des peintures et des jeux. 
Maxime va appeler les deux compagnies suivantes afin de 
discuter les coûts :  
www.TheLinePainters.com  
https://www.fastline.net  
 

9. Clôture de la 
réunion 

Une motion pour la clôture de la réunion du Conseil a été votée 
par Murielle et Édith à 20h15. 

 

http://www.thelinepainters.com/
https://www.fastline.net/

